

# Astuce PLEX

## Mars 2016



### Vous avez oublié de faire une évaluation PLEX?

L'idéal est de faire l'évaluation PLEX dans les temps requis soit :

Au minimum 48 heures après l'admission  
et au maximum le 7<sup>ème</sup> jour.

C'est le souhait des assureurs et de la Commission Technique PLAISIR.

Passé ce délai, il faut faire une évaluation PLEX en inscrivant :

- ⇒ la date d'admission réelle (date d'entrée physique);
- ⇒ pour le « jour de début de la semaine de référence » : la date du jour ou une date antérieure jusqu'à un maximum de 6 jours de la date du jour (voir l'aide en ligne de la section « INFORMATIONS GÉNÉRALES SUR LA PERSONNE ÉVALUÉE »);
- ⇒ si vous le désirez, inscrivez une note à l'assureur pour expliquer le retard (soit dans l'espace « texte libre » ou dans le courriel).

Bonne utilisation de PLEX  
et Joyeuses Pâques!

